

Höhepunkt der Partnerschaftswoche

Bayerischer Bierabend Einheimische und Gäste aus Carnac sind in die Gemeindehalle Jedesheim eingeladen

Illertissen | rp | In der Bretonischen Woche geht es am Tag der Deutschen Einheit bayerisch zünftig zu. Die Stadt Illertissen und die Partnerschaftsgremien laden am morgigen Freitag, 3. Oktober, zum „Bayerischen Bierabend“ Einheimische und französische Gäste in die Gemeindehalle in Jedesheim ein. Dort findet schon traditionell einer der Höhepunkte der Partnerschaftswoche statt, zu der rund 90 französische Freunde aus Carnac und Umgebung in die Vöhlinstadt gekommen sind. Der „Bayerische Bierabend“ ist öffentlich und beginnt um 19 Uhr, Einlass in den Saal ist von 18 Uhr an.

Als Organisatorin hat sich Marianne Lenges mit ihrem Team für das kleine Oktoberfest etwas abseits der Wiesn ein buntes Programm einfallen lassen. Die Gemeindehalle im Illertisser Stadtteil Jedesheim wird

dazu passend dekoriert. Biertischgarnituren ersetzen die übliche Bestuhlung, damit auch wirklich Oktoberfest-Stimmung aufkommen kann. Eröffnet wird der Abend um 19 Uhr von den Alphornbläsern mit dem ausgefallenen Namen „Holzschaden Roth- und Illertal“. Die Musikkapelle Jedesheim zieht ein und wird den Abend bis um Mitternacht musikalisch gestalten. Einen Überraschungsauftritt soll es auch geben. Durch den „Bayerischen Bierabend“ wird Helga Hörmann führen, Übersetzerin ist Ruth du Hommet.

Unter den Gästen befinden sich am Freitagabend neben den Vertretern von Stadt und Partnerschaft laut Marianne Lenges auch Carnacs Bürgermeister Michel Grall sowie ein Vertreter der zweiten Partnerstadt Illertissens, Elbogen in Tschechien. Ehrengäste sind beim „Baye-

rischen Bierabend“ aber vor allem die heimischen Familien, die während der Bretonischen Woche Gäste bei sich zu Hause aufgenommen haben. Sie sind eingeladen und bekommen als kleines Dankeschön Leberkäs und Kartoffelsalat spendiert. In den Genuss dieser bayerischen Spezialität und des „Bayerischen Bierabends“ können aber auch Gäste kommen, die nicht direkt mit Partnerschaft und bretonischer Woche zu tun haben. In der Halle sind rund 200 Plätze für den freien Verkauf vorgesehen. Wer dabei sein möchte, kann noch heute, Donnerstag, bei Jonica Sperling im Illertisser Rathaus während der Öffnungszeiten Verzehrbons erwerben und sich damit Plätze sichern. Verzehrbons werden aber auch noch am Freitagabend in der Halle in Jedesheim verkauft. Einlass ist dort bereits um 18 Uhr.